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第８５回 例会 
 

【日時】2016年 10月 6 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 20名 名誉会員２名 【出席者】１2 名 ビジター２名  

【出席率】60.0％  【ニコニコ BOX】\ 8,000― ≪今年度累計≫ \ 188,500― 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：志村堅二会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国歌」「奉仕の理想」                          中野美砂子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
  RI(国際ロータリー)がシカゴのオフィスをヘッドクォーター(総本部)と称したところから、制度面・理念的 

  な面での双方で議論が沸騰しました。一般的に日本のロータリアンのロータリーに対する心構えが、原理・ 

  原則を重んじ、かつ非常によく勉強するのに比べて、発祥元のアメリカでは大らかに構えているクラブ、 

  メンバーも多いようです。ロータリーに対する取り組み姿勢に大きな違いがみられ、歴史の長い日本のクラ 

  ブを中心に保守的な意見が多いのもそのためでありますが、サンライズ汐留は設立母体がグアム・サンライ 

  ズにあり、今後も柔軟な対応を続けていくことにしたいものです。 

   ◇ 加藤智紗新会員入会式 

     加藤さんは青少年交換留学生の学友です。今後目一杯ロータリーを楽しんで下さい。  梅澤武男直前会長 

     ロータリーから受けたご恩は必ず何かの形で恩返ししたいと思っています。よろしくお願い致します。 

                                              加藤智紗会員 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        10 月なのにまだまだ暑いですね。例会前の理事会にて各プロジェクトの進行を確認いたしました。それぞ 

        れの委員会より報告があると思います。港区民祭りへご参加ください。アトランタ国際大会の案内が来てお 

ります。ご参加の検討をお願いします。それと他のクラブで卓話が可能だと言う方がいらっしゃれば、是非 

登録をお願いします。 

祭日のある週は例会を休会とすることがあります。スケジュールの確認を各自お願いします。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       
北川正訓様(東京田園調布 RC)：本日はお邪魔いたします。私は奉仕委員会の会長をしておりまして、来年の 

       4/15 に全国ローターアクト講習会が開かれます。是非ご参加・協賛登録をお願い致します。 

豊田有様：いつもお世話になっております。アンドリュー・ウォンの秘書をしております。今後共どうぞ 

     よろしくお願い致します。  

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          中野美砂子会員 

湯川愛里：ひさしぶりに一週間箱根に滞在し、今朝早く台風が収まってから東京に帰りました。昨夜はものす 

     ごい風でちょっと怖かったです。 

愛知とし子：先日、教夫さんのセミナーに参加しました。悩み事をして相談する程のことでもなかったです。 

      モヤモヤしていた事がすっきりして最高でした。どんな変化があるか次回からのコンサートを 

      お楽しみに！ 

 

        

  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

梅澤武男：加藤智紗様、入会おめでとうございます。ロータリーライフ、楽しんで下さい。 

立堀佳男：20 日から宮古島へ行って来ます。 

熊谷行裕：地震情報です。もう少し先になりますが、関東のエネルギーが溜まってきています。この先、 

     機会があれば情報をお伝えします。 

 

◇ 卓話  『カンボジアとインドにおける人身売買について』                   

                       認定 NPO 法人 かものはしプロジェクト   草薙直基様 

これからお話する事は、女児の性的な問題なので、中々メディアでは取り上げてもらいにくい内容です。です 

ので、こういった講演に力を入れています。ロータリークラブ様の方でも今年は 50 回以上もお話させて頂い 

ております。 

子どもが売られるという状況は日本にいると馴染みがありません。しかし年間 180 万人もの女児が被害に 

あっているのが現実です。カンボジアでは、若くても 10 代の女の子が被害者かというと、実際は児童性愛者 

向けに一桁代の年齢の子たちが被害にあっているケースが多いのです。私たちは“子供が売られる”という問題 

にフォーカスして活動していますが、これは最も深刻な児童労働問題と定義されているという事と、被害女児 

たちの心身を大きく傷つける問題であることからによります。活動方法としては、こういった状況をビジネス 

として形作られているのならば、これを壊せば良いと考え、①農村から出稼ぎに出る子供を無くす②売春宿の 

オーナーと客を野放しにしないというところにフォーカスしました。①に対してはコミュニティーファクトリー 

という、い草で雑貨を作る工房の経営を通して、親の働き口を作ることにより、根本の貧困を無くしていき、 

親たちと被害に合いやすい 10 代の女の子達を対象に働いてもらっています。②に対しては、法執行の整備と 

警察支援を行っています。カンボジアは内戦とポル・ポトの虐殺によって、国費が軍事費として使われてきた為 

警察官のトレーニングが全くできていなかったのです。そこに研修費等の支援をしていくことによって、現在 

摘発数が右肩上がりに増加し、これによって抑止力としても働くようになりました。 

こうして、カンボジアの状況が改善してきたのに合わせて、我々の目的は世界中から子供が売られる状況を無く 

すのが目的ですので、2012 年からインドの方でも活動を始めました。インドはさらに状況が深刻で、人身売買 

にあった女児の社会復帰が難しいのです。インドはいまだに女性蔑視の風習が根強く、被害者がさらに精神的に 

追いつめられるという現実にあります。ですのでインドの方ではトラフィッカーと言われる人身売買をしている 

犯罪者の有罪判決率を上げる取り組みを行って改善に努めています。 

途中、見るのに苦しい映像もあったかと思いますが、最後までご清聴頂き有難うございました。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

凄惨な実態を教えて下さり言葉もありませんが、尊敬に値する活動だと思います。色々な変化がある中で、 

こういう危機的な実態を改善出来るよう、我々ロータリークラブも協力したいと思います。 

本日はありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 10 月１３日  休会 

◇  10 月 20～21 日９ 親睦旅行 

◇ 10 月２７日   １２：３０～１３：３０ 
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